## **Bezirksdelegiertentagung 2022**

## mit Musik geht alles besser

Die Delegiertentagung der 18 Bruderschaften im Bezirksverband Neuss wurde in diesem Jahr von der St. Hubertus-Schützen-Gesellschaft Neuss 1899 e.V.am 29.10.2022 ausgerichtet. Traditionell begann die Versammlung mit einem Gottesdienst, der in der ehrwürdigen St. Marien Kirche von Präses Msgr. Wilfried Korfmacher zelebriert wurde. Anschließend zogen die Schützen mit klingendem Spiel unter den Klängen der Bundesschützenkapelle Neuss zum Marienhaus, wo die Tagung vom örtlichen Brudermeister Volker Albrecht eröffnet wurde. Dann begrüßte Bezirksbundesmeister Thomas Schröder 69 Delegierte und dankte den Hubertus Schützen nicht nur für die Ausrichtung der Veranstaltung, sondern auch dafür, dass sie für den Nachmittag die Musikkapelle "spendiert" hatten. Diese hatte schon in der Kirche ihr Können unter Beweis gestellt. Schröder ging auf die gesamtgesellschaftlichen Probleme ein, denen sich die Schützen stellen müssen. Selbstverständlich stehen Schützenbruderschaften auf der Seite von Freiheit und Demokratie. Ein großes Problem bleibt das Thema "Pferde bei Schützenumzügen". Hier haben einige Bruderschaften schon wegen der hohen Sicherheitsauflagen und Bedenken in der Bevölkerung kapituliert und schicken ihre Reiter zu Fuß auf die Straße. Schröder warb dafür, die Schützenbruderschaften und -gesellschaften, die noch Pferde in ihren Umzügen haben, zu unterstützen. Über 20.000 Schützen im Rheinkreis Neuss bilden hier eine starke Gemeinschaft.

Natürlich musste auch gewählt werden: Zur Wahl standen der Bezirksschatzmeister und der stellvertretende Geschäftsführer. Aus der Versammlung heraus gab es keine weiteren Kandidaten und so wurden Marcus Baumgarth von der St. Hubertus Schützenbruderschaft Hoisten und Andreas Pfeiffer von der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Kaarst in ihren Ämtern bestätigt und einstimmig wieder gewählt. Pfeiffer hatte pandemiebedingt 3 Jahre als Bezirkskönig fungiert und so die Arbeit im Vorstand kennen gelernt und sich dann bereiterklärt den Bezirksgeschäftsführer Carlo Schäfer als stellvertretender Geschäftsführer zu unterstützen. Der Kassenprüfer Dirk Bücker bescheinigte Baumgarth eine korrekte und ordnungsgemäße Kassenführung und schlug der Versammlung die Entlastung des Vorstandes vor, was dann auch einstimmig geschah. Mit einem letzten Marsch ging die Versammlung dann um 18.00 Uhr zu Ende. Die nächste Delegiertentagung findet am 04.02.2023 in Büderich statt.









